



Últimos recibos 27-XI-1994, P 43 cultura RCF 9548

● PRESENTACIÓN En la Feria del Libro se lanza hoy el volumen "A quien quiera escuchar"

La palabra de Laura Rodríguez

"Nuestro Parlamento necesita dotar de solidaridad todos los proyectos que aquí se discuten. Queda mucho por hacer, no perdamos el tiempo en egoísmos y discusiones absurdas, y despertemos esa solidaridad que todos conocemos", dijo la diputada Laura Rodríguez, en el Congreso Nacional, después de ser operada de un tumor cancerígeno, el 10 de marzo de 1992.

● Es una recopilación de los discursos y escritos de la diputada humanista fallecida en 1992

CUATRO MESES después, esa enfermedad la derrotó cuando tenía apenas 35 años y un hijo de nueve.

La Fundación que recuerda su pensamiento recopiló sus conferencias, discursos y proyectos de ley en un libro titulado "A quien quiera escuchar", que publicó Ediciones ChilAmérica Cesoc y que será presentado este mediodía en la Feria Internacional del Libro de Santiago.

El texto de poco más de 200 páginas incluye sus columnas publicadas en la prensa, sus discursos ante universitarios, pobladores y comunidades, y las iniciativas que presentó en el Parlamento. Esta ingeniera civil industrial que llegó a ser vicepresidenta de la Internacional Humanista.

Temas como los derechos de la mujer, las minorías étnicas, las trabajadoras de casa parti-

cular, el aborto, la educación y la responsabilidad política preocuparon a Laura Rodríguez, y los abordó "con un lenguaje valiente, directo y desde una visión histórica y libertaria del ser humano", se afirma en el prólogo.

A QUIEN QUIERA ESCUCHAR



Laura Rodríguez

La recopilación estuvo a cargo de su esposo, Darío Ergas, quien trabajó junto a un equipo de colaboradores desde principios de año. La finalidad de la obra, aseguró la Fundación Laura Rodríguez, es entregar a sus lectores "no sólo un modelo de lucha para los años venideros, sino además la aplicación práctica de un nuevo humanismo".

PRESIDENTA de la organización La Comunidad para el Desarrollo Humano desde sus tiempos de estudiante universitaria, Laura Rodríguez fue impulsora de la creación del Partido Humanista y su presidenta desde 1989.

"El humanismo proclama hoy al ser humano como valor central y eje de todo el acción social, rechazando toda idea, causa o valor que se ponga por sobre éste. Y dice: nada por sobre el ser humano: ni ley, ni amo, ni Estado soberano", afirmó la parlamentaria cuando se legalizó la Alianza Humanista Verde. Y resaltó que, en este fin de siglo, la ideología no muere como herramienta orientadora de la acción, sino que "han muerto las ideologías incapaces de incorporarse a un nuevo momento histórico marcado por cambios profundos para el ser humano".

"A QUIEN quiera escuchar" será presentado hoy, en la Sala Pablo Neruda de la Estación Mapocho, por Mónica Echeverría, amiga de la diputada y esposa de Fernando Castillo Velasco, Darío Ergas, el ex precandidato presidencial Cristián Reitze y Aida Moreno, presidenta del Sindicato de Trabajadoras de Casa Particular.

La Palabra de Laura Rodríguez [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Palabra de Laura Rodríguez [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile